
Protokoll 
der Jahreshauptversammlung des

Vereins der Freunde und Förderer des DBG e.V.

vom 26.06.2023


Beginn:	 20:00 Uhr

Ende: 	 	 21:55 Uhr

Ort:	 	 DBG, I.2


Anwesende:	 Florian Schön, Andrea Muhle, Andre Seeger, Jasmin Kandt, Martin Natzer, Axel 	 	
	 	 Indefrey, Peter Feye, Jörg Heitkamp, Dörte Hartung, Wolfgang Böckmann, Enno 		
	 	 Gesierich


1. Begrüßung 
Der 1. Vorsitzende, Herr Heitkamp, begrüßt die anwesenden Mitglieder.


2. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der 
Tagesordnung, des Protokolls und der Beschlussfähigkeit 

• Herr Heitkamp stellt die fristgerechte und ordnungsgemäße Ladung zur Vollversammlung über 
mehrere Kommunikationswege (E-Mail, Presse) fest. Er stellt die Tagesordnung vor. Frau Kandt 
ergänzt Unterpunkte zum TOP Verschiedenes: Förderung einer Schülerin in der neuen 
Bläserklasse, Frau Gebhard wünscht eine Förderung eines Theaterstücks gegen 
Diskriminierung, Satzungsänderung.


• Solange ein Protokoll unbeanstandet bleibe, werde es als genehmigt angesehen. 
Veröffentlichung des Protokolls bleibt nicht vorgesehen und findet nur auf Nachfrage statt.


• Das Protokoll der Sitzung vom 25.01.2023 wird von den Mitgliedern genehmigt.


• Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wird festgestellt.


3. Berichte 

3.1 … des Vorstandes

• Herr Heitkamp spricht Probleme der Verteilung der Einladung zur Vollversammlung via E-Mail 

an. Gemeinsam mit der Schulsekretärin, Frau Oltmann, soll Verbesserung herbeigeführt werden.


• Mitgliederzahl: 199 (einschließlich neuer Bläserklasse)


3.2 … der Schatzmeister

• Herr Indefrey berichtet als Schatzmeister der Bläsersparte über Einnahmen und Ausgaben der 

Bläsersparte im Jahr 2022. Instrumentalunterricht, Anschaffungen und Reparaturen belasten 
das Konto. Konzerteinnahmen, Beiträge und Spenden bilden die erfassten Einnahmen von 
15537,20 €.


Kassenstand zum 01.01.2022: 3610,70 € 
+ 15537,20 € 
- 13994,64 € 

zum 30.12.2022 = 5153,28 € 

Eltern Lehrer Ex-Eltern Ex-Lehrer Firmen Ex Schüler unklar

133 26 15 5 1 1 18



• Der Beitrag für die Bläserklasse erhöht sich auf 40,- €/Monat.


• Herr Feye berichtet als Schatzmeister über den Kassenstand des Fördervereins, Einnahmen 
(Mitgliedsbeiträge und Spenden) und Ausgaben (Förderungen von AGs, Orchesterfahrt, 
Klassenfahrt, JuWa, Banksy-Ausstellung) des Hauptvereins (s. Anhang).


3.3 der Kassenprüfer

• Herr Blöckmann bestätigt die ordnungsgemäße Kassenführung des Schatzmeisters der 

Bläsersparte.

• Frau Muhle bestätigt die ordnungsgemäße Kassenführung des Schatzmeisters des 

Hauptvereins.


4. Entlastung des Vorstandes 
Frau Muhle stellt den Antrag, den Vorstand zu entlasten.


Einstimmig angenommen. 

5. Neuwahlen 

5.1 1. Vorsitzende/r

• Frau Kandt schlägt Dörte Hartung für das Amt zur ersten Vorsitzenden vor.

• Frau Hartung ist mit dem Vorschlag einverstanden.


Einstimmig gewählt. 

• Frau Hartung nimmt die Wahl als 1. Vorsitzende des Vereins an.


5.2 2. Vorsitzende/r

• Frau Kandt schlägt Martin Natzer für das Amt des zweiten Vorsitzenden vor.

• Herr Natzer ist mit dem Vorschlag einverstanden.


Einstimmig gewählt. 

• Herr Natzer nimmt die Wahl als 2. Vorsitzender des Vereins an.


6. Verschiedenes 
• Herr Schön bedankt sich im Namen der Schulgemeinschaft für die langjährige Tätigkeiten bei 

den scheidenden Vorsitzenden.

• Herr Feye schließt sich dem im Namen des Fördervereins an.


• Herr Indefrey stellt die Notwendigkeit einer Förderung für das zweite Kind der Familie Suleimann 
in Aussicht. Frau Kandt informiert über die Unmöglichkeit, Familie Suleimann über BuT zu 
fördern. Beide stellen stellvertretend den Antrag auf Förderung bzw. Weiterförderung beider 
Kinder.


Einstimmig angenommen. 

• Herr Feye berichtet, dass eine Rechnung über T-Shirts für die Sanitäter*innen-AG des DBG mit 
der Bitte um Förderung an den Förderverein eingegangen sei – Fördersumme 345,69 €.


Diese Förderung wird einstimmig beschlossen. 
• Frau Kandt stellt Frau Gebhards Vorschlag vor, ein Theaterstück gegen Diskriminierung 

durchführen zu lassen. Titel: „Mobbing“ des Weimarer Kulturexpress’. Zielgruppe 6. + 7. 



Jahrgang: insgesamt ca. 150 SuS. Herr Schön bestätigt, dass die Schulleitung das Projekt 
gegen Mobbing unterstütze.

Kosten: 7 € pro Person und Vorstellung.

Vorschlag zur Förderung durch den Förderverein: 4 € pro Person


Einstimmig beschlossen. 

• Herr Heitkamp und Frau Hartung erklären die Notwendigkeit einiger Anpassungen der 
Vereinssatzung. Herr Feye berichtet, dass die bisher aufgekommenen Änderungswünsche und 
rechtlich notwendige Anpassungen eingepflegt werden müssen, und weist auf die Verpflichtung 
zur notariellen Beurkundung hin.


• Herr Feye wird vom Vorstand mit der Erstellung der Steuererklärung für das Jahr 2022 
beauftragt.


• Herr Heitkamp und Herr Feye stellen den Antrag, den Vorstand zu verpflichten, bis zum 
31.08.2023 die Satzungsänderungen einzupflegen und die angepasste Satzung zur Vorlage bei 
einem Notar fertigzustellen.


Einstimmig angenommen. 

• Herr Feye teilt mit, dass Spendenbescheinigungen erst ab 300,-€ ausgestellt werden müssen 
und ein Kontoauszug für die Vorlage beim Finanzamt genüge. Die Ausnahme bilden Firmen. Die 
Anwesenden stimmen zu, Bescheinigungen erst ab dem Zuwendungsbetrag von 300,- € 
auszustellen.


• Herr Natzer berichtet, dass Herr van Duijn sich für die Schach-AG neue Schachbretter wünsche 
und ein Förderantrag noch ausstehe.


Ahlhorn, der _____________________


_________________________________	 	 	 ___________________________________

Enno Gesierich (Schriftführer)                   	 	 	 Dörte Hartung (1.Vorsitzende)

im Original gezeichnet	 	 	 	 	 im Original gezeichnet


Anlagen: 

• Mitgliederzahlen des Fördervereins (Stand: 26.06.2023)

• Kassenbericht (Schlussrechnung 2022)


